





# El mundo de los dios

Los dioses antiguos  
 eran  
 seres  
 que vivían en el cielo y  
 que descendían a la tierra  
 para visitar a los hombres.  
 Los dioses antiguos  
 eran seres que vivían en el  
 cielo y que descendían a la  
 tierra para visitar a los  
 hombres.



Foto: J. M. García

Porque así no hay dios. Los dioses  
 de la vida humana de ciertos pueblos del mundo  
 local.  
 Los dioses antiguos eran seres que vivían en el  
 cielo y que descendían a la tierra para visitar a los  
 hombres.

Los dioses antiguos eran seres que vivían en el  
 cielo y que descendían a la tierra para visitar a los  
 hombres.

Los dioses antiguos eran seres que vivían en el  
 cielo y que descendían a la tierra para visitar a los  
 hombres.

Los dioses antiguos eran seres que vivían en el  
 cielo y que descendían a la tierra para visitar a los  
 hombres.

Los dioses antiguos eran seres que vivían en el  
 cielo y que descendían a la tierra para visitar a los  
 hombres.

Foto: J. M. García

# Todos me amaban y ninguno me pagaba la luz [artículo] Jessica Atal.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Atal, Jéssica, 1964-

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Todos me amaban y ninguno me pagaba la luz [artículo] Jessica Atal. il.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile